

MAGAZINE

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Melakukan Door To Door System: Ajak Warga Bersinergi untuk Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Apr 4, 2024 - 13:44



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Melakukan Door To Door System: Ajak Warga Bersinergi untuk Keamanan Lingkungan

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bripka Rizal Leo Prasetia, S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang lebih dikenal sebagai anjingsana di Stap Desa Seuseupan, yakni saudara Ibrahim. Kunjungan yang dilakukan di Kantor Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi tersebut menjadi momen penting dalam membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat.

Sambutan hangat dari Stap Desa menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas dengan baik. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. **Larangan Penggunaan Kenalpot Brong:** Menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi tentang larangan penggunaan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, sebagai upaya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.
2. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan:** Mengajak warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila ditemukan kendala atau informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat, diharapkan agar warga segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas terdekat.
4. **Hindari Tindakan Negatif Remaja:** Memberikan peringatan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
5. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Seuseupan, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya kejadian atau indikasi TPPO.
6. **Penggunaan Masker:** Mengimbau masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, terutama mengingat kondisi cuaca atau udara yang kurang bersahabat, guna menghindari penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Hal ini menegaskan komitmen bersama dalam membangun kesadaran akan pentingnya ketertiban dan keamanan demi kesejahteraan bersama.

Dituturkan oleh Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., MM., kegiatan ini menjadi bukti nyata dari upaya kepolisian dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta menjalin komunikasi yang baik guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.